

AIT

11.2023
GESUNDHEIT UND WELLNESS
HEALTH AND SPA

**ADRIAN BLESCHKE · JOANNE MOTEE · RAUM
MERAKITECTS · PACHÓN-PAREDES · VK · ARG
CLUB · INGENHOVEN · 12:43 · MATTHIASGOETZ
NICOLAS DEL RIO · PETER MOOR · ZAWIEJA**



My Peach Beauty in Frankfurt/Main

Für den ersten Flagship-Store von Peach Beauty im Frankfurter Nordend übertrug das ortsansässige Studio Aberja das CI auf die Ladengestaltung und schuf eine dezente, aber prägnante Umgebung für das Premium-Produktsortiment. Mit einem raumbildenden Regal haben die InnenarchitektInnen das Potenzial der begrenzten Fläche geschickt genutzt. Das grau durchgefärbte MDF hebt sich von den pfirsichfarbenen Wänden ab und bietet eine ruhige Kulisse für das kleinteilige Sortiment hochwertiger Kosmetik. Bronze-farbenes Spiegelglas neben der Verkaufstheke vergrößert den kleinen Raum optisch. *th*

For Peach Beauty's first flagship store in Frankfurt's Nordend, local studio Aberja transferred the CI to the design for a discreet but striking environment. The interior designers used the potential of the limited space with a space-creating shelf. The grey through-coloured MDF stands out against the peach-coloured walls, a calm backdrop for the cosmetics. Bronze-coloured mirror glass visually enlarges the small space.

Entwurf · Design Studio Aberja, Frankfurt am Main
Bauherr · Client Peach Beauty GmbH, Frankfurt am Main
Standort · Location Glauburgstraße 69, Frankfurt am Main

Finanzamt in Singen

Untergebracht ist das Finanzamt Singen in einem ehemaligen Wohn- und Verwaltungsgebäude aus den späten 1940er-Jahren. Dannien Roller Architekten aus Tübingen erhielten den Auftrag für die Fassadensanierung, die brandschutztechnische Sanierung und die Herstellung der Barrierefreiheit. Im Erdgeschoss wichen kleinteilige Einzelbüros einer zentralen Anlaufstelle mit modernen Informationstresen, im Obergeschoss wurden die Sanitäräume saniert, und für Barrierefreiheit sorgen eine außenliegende Rampe und ein Aufzug, der in einem ehemaligen Treppenraum installiert wurde. *th*

The Singen tax office is housed in a residential- and administrative building from the late 1940s. Dannien Roller Architekten from Tübingen were commissioned with the façade renovation, the fire-protection update and barrier-free access. On the ground floor, there is now central contact point with an information counter. On the upper floor, the sanitary rooms were refurbished and an external ramp and a lift installed.

Entwurf · Design Dannien Roller Architekten und Partner, Tübingen
Bauherr · Client Vermögen und Bau Baden-Württemberg, Konstanz
Standort · Location Schwarzwaldstraße 21a-c, Singen